

Smart Air Jatuh di Nunukan, Pilot Survive Selama 3 Hari di Hutan

NUNUKAN (IM) - Pilot pesawat Smart Air, Kapten M Yusuf, ditemukan selamat setelah pesawat yang diawakinya jatuh di wilayah hutan Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara (Kaltara). Yusuf ditemukan setelah melambatkan tangan yang dilihat tim SAR saat patroli udara.

Yusuf dievakuasi dari puing-puing pesawat di wilayah Alur Subaka, Desa Binuang, Kecamatan Krayan Tengah, Nunukan, Minggu (10/3). Pilot pesawat Smart Air jenis pilatus tersebut ditemukan setelah 3 hari survive atau bertahan hidup di tengah hutan.

"Ada lambaian tangan dari bawah, itu pada pukul 12.43 Wita," kata Kapolssek Krayan Selatan Ipda Andi Iwan saat dihubungi wartawan, Minggu (10/3). Iwan menjelaskan, pesawat Smart Air mulanya lepas landas dari Bandara Internasional Juwata Tarakan pada Jumat (8/3) pukul 09.25 Wita. Pesawat itu juga ditumpangi seorang teknisi atau engineer bernama Deni S.

Pesawat yang mengangkut sembako untuk warga tersebut sedianya dijadwalkan tiba di Binuang, Krayan Selatan, Nunukan pada pukul 10.25 Wita. Namun dalam perjalanan, pesawat milik maskapai Smart Aviation itu hilang kontak. Tim SAR gabungan lantas dikerahkan melakukan pencarian via darat dan udara. Puing-puing pesawat baru ditemukan lewat patroli udara pada Sabtu (9/3) sore.

"Saat pencarian udara tersebut pada titik koordinat 03° 42.900' N 115° 56.538' E terlihat ada tanda-tanda seperti puing bangkai pesawat di sekitaran Alur Subaka," kata Iwan. Iwan menuturkan, saat

itu proses evakuasi via udara tidak langsung dilakukan. Personel belum mampu menjangkau lokasi puing-puing pesawat sehingga proses evakuasi dilanjutkan pada Minggu (10/3).

"Kalau kemarin titik koordinatnya sudah ditemukan memang cuaca terhalang kendala kondisi alam," ujarnya.

Tim SAR juga tetap melanjutkan perjalanan darat ke lokasi. Sebagian personel akan disiagakan di puing-puing pesawat untuk menunggu penyelidikan Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT).

"(Tim SAR yang menempuh perjalanan darat) Tetap akan bergabung ke sana. Mungkin menunggu penyelidikan KNKT," tambah Iwan.

Sementara itu, Kepala Kantor Basarnas Tarakan Syahril mengungkapkan, lokasi puing-puing pesawat juga terdeteksi berkat sinyal api yang dinyalakan Yusuf. Asap dari api unggun pilot pesawat Smart Air tersebut membubung ke udara.

"Karena yang satu (pilot) masih bisa melambai tangan keluar dan membuat asap atau api," beber Syahril kepada detikcom, Minggu (10/3).

Helikopter Caracas pun dikerahkan ke titik lokasi tersebut pada Minggu (10/3) pukul 16.22 Wita. Tim SAR berpacu dengan waktu melakukan evakuasi karena hari mulai gelap. "Kendala kita karena injury time sore hari, kita keburu mengejar waktu jangan sampai telat di lapangan. Tapi berhasil dikeluarkan keribannya," ucap Iwan. ● han

2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



REKAPITULASI PEMUNGUTAN SUARA ULANG DI KUALA LUMPUR Petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara Luar Negeri metode Kotak Suara Keliling menunjukkan amplop tersegel dalam rekapitulasi perhitungan hasil pemungutan suara ulang di Kuala Lumpur, Malaysia, Senin (11/3). KPU melaksanakan rekapitulasi hasil PSU Pemilu 2024 dengan daftar pemilih tetap luar negeri untuk PSU di Kuala Lumpur mencapai 62.217 orang yang terdiri dari 42.372 orang pemilih TPSLN dan 19.845 orang pemilih kotak suara keliling.

SiRekap KPU Dianggap Bermasalah, Banyak Suara Peserta Pemilu 2024 Hilang

Gara-gara SiRekap bermasalah, pengumuman hasil real count rekapitulasi Pemilu 2024 yang dijadwalkan 20 Maret 2024, berpotensi mundur.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum DPP Partai Golkar, Ahmad Doli Kurnia, mengakui SiRekap bermasalah karena banyak suara peserta Pemilu 2024 hilang di aplikasi yang digunakan Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI tersebut.

Hal tersebut disampaikan Doli ketika menjawab pertanyaan wartawan terkait permasalahan SiRekap dan rencana KPU RI memundurkan hasil real count rekapitulasi Pemilu 2024 dari 20 Maret 2024.

"Sebenarnya begini, ribut-ribut soal hasil rekapitulasi ini, kami di Komisi II mendapatkan tembusan atau ada surat dari teman-teman PDIP dan PKS untuk menghentikan SiRekap," ujar Doli usai menghadiri Rapat Pleno DPP

Partai Golkar di Kantor DPP Partai Golkar, Jalan Anggrek Nelly Murni, Slipi, Jakarta Barat, Minggu (10/3) sore.

Meskipun hanya berstatus sebagai alat bantu tapi permasalahan SiRekap sangat fatal karena membuat unggahan Plano C1 berbeda dengan hasil yang di input.

"Nah yang problem selama ini adalah konversi dari foto SiRekap itu ke info pemilu. Itu yang sistemnya menurut saya perlu disempurnakan," ungkapnya.

Hal inilah yang disebut Doli membuat banyak partai politik khususnya melihat aplikasi SiRekap bermasalah.

"Makanya tiba-tiba kenapa hari ini, pagi-pagi suara kita sekian puluh ribu, ada yang protes kok turun gitu loh.

Nah itu yang dihentikan dan Alhamdulillah sudah dihentikan nih empat hari terakhir ini dihentikan," jelas Doli.

Doli menyebutkan kinerja KPU dalam mengelola aplikasi SiRekap dan berbagai hal lainnya permasalahan di lapangan dapat berpotensi menyebabkan berbagai keterlambatan dalam tahapan Pemilu 2024.

"Pelaksanaan Pemilu 2024 ini memang dinamikanya juga sangat tinggi. Ada beberapa daerah yang memang belum melakukan rapat-rapat. Misalnya kayak di Papua yang jauh dari misalnya di daerah pegunungan itu, Papua Tengah, Papua Pegunungan, kita monitor juga. Itu kan jaraknya jauh-jauh kalau mau ke Wamena. Dari kampung ke kecamatan jauh. Nah jadi kalau misalnya penghitungannya hari ini nggak selesai, itu besok tunggu lagi," terang Doli.

Hal ini beresiko membuat pengumuman manual hasil perhitungan suara oleh KPU

RI yang dijadwalkan pada 20 Maret 2024 sesuai perundang-undangan dapat mundur atau molor.

"Menurut saya memang perlu ada dikasih keleluasaan ya bahwa memang ada jadwal-

jadwal yang mundur. Jadi kalau lewat (Jadwal Pengumuman Rekapitulasi Manual Pemilu 2024 oleh KPU RI mundur), terganggu semua tahapan (Pemilu 2024)," ujar Doli. ● mei

Segitiga Hitam Sarang KKB Papua yang Jadi Incaran Utama Pasukan TNI

JAKARTA (IM) - Komandan Korem 172/PWY Brigjen TNI JO Sembiring menyebut, paling tidak ada tiga kabupaten di wilayahnya yang rawan gangguan kelompok criminal bersenjata (KKB). Tiga wilayah yang dianggap sebagai zona bahaya segitiga hitam merupakan sarang KKB.

"Tiga kabupaten yang rawan yaitu Kabupaten Yahukimo, Nduga dan Kabupaten Pegunungan Bintang," kata Brigjen TNI Sembiring di Jayapura.

Inilah zona bahaya segitiga hitam sarang KKB Papua yang jadi incaran utama TNI adalah daerah Nduga. Ini merupakan salah satu kabupaten di pesisir Provinsi Papua yang menghubungkan ke 11 kabupaten lainnya yang berada di pegunungan tengah Papua.

Selain itu, Kabupaten Nduga diresmikan pada 4 Januari 2008. Bentang alam Kabupaten Nduga berada di hamparan Lembah Baliem. Lembah Baliem dikelilingi oleh Pegunungan Jayawijaya yang terkenal karena puncak-puncak salju abadi.

Adapun, membuat Kabupaten Nduga sangat strategis untuk membuka keterisolasian dengan kabupaten-

kabupaten lainnya di Papua. Sementara itu, Mugi sendiri adalah sebuah distrik di Kabupaten Nduga, Provinsi Papua. Salah satu akun TikTok, bernama @Kaonak membagikan video mengenai suasana tempat di Distrik Mugi.

Dalam video tersebut diperlihatkan bagaimana wilayah tempat Prajurit TNI diserang KKB di Distrik Mugi. Terlihat, sejumlah helikopter membawa prajurit yang berada di sebuah tempat seperti lapangan luas.

Sekadar diketahui, anggota Yonif Raider 321/Galuh Taruna (Yonif R 321/GT), Pratu Miftahul Arifin, gugur saat menjalankan tugas dalam operasi pembebasan pilot Susi Air. Ia gugur di wilayah Mugi-Mam Kabupaten Nduga, Papua.

Sementara itu, empat kasus yang terjadi sejak tanggal 1 Maret yaitu kontak tembak dengan anggota Kodim 1715 Yahukimo berakibat seorang prajurit meninggal dan tiga luka tembak, termasuk Dandim Letkol Inf Tethool.

Selanjutnya, penembakan pesawat Trigana Sabtu (11/3), pembakaran SD YPK Metanoia, Minggu dini hari dan Kamis dini hari SMPN 2 dibakar. ● mei

Gibran Berharap Bisa Temui Ganjar dan Mahfud Saat Ramadan

SUKOHARJO (IM) - Wali Kota Solo yang juga calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 02, Gibran Raka-buming Raka berkomentar ke postingan Ganjar Pranowo dan Mahfud Md di Instagram. Dalam postingan itu, terlihat hanya Mahfud Md yang membalas komentar Gibran, sedangkan Ganjar tidak.

Dari pencarian detikJateng, dalam komentarnya Gibran mendoakan Ganjar dan Mahfud agar selalu sehat. Komentar itu dituliskan Gibran sekira seminggu yang lalu.

"Sehat selalu Prof," tulis di Gibran di postingan Mahfud Md seperti dilihat pada, Senin (11/3).

Usai Dinas ke Inggris, Gibran Sempatkan Mampir ke Prancis

"Makasih Mas Wali, salam untuk Ethes," balas Mahfud Md.

Ditemui di The Park Mal, Gibran mengatakan bahwa hal itu hanya sekadar berkomentar di Instagram. Dirinya juga mengaku be-

lum melakukan komunikasi dengan Ganjar dan Mahfud yang merupakan pasangan calon nomor urut 03 pasca Pemilu 2024.

"Oh sekadar komen, nggak tahu ya (dibales). Belum komunikasi," katanya.

Gibran mengaku, memasuki bulan Ramadan ini ia berharap bisa mendapat waktu untuk bersilaturahmi dengan Ganjar maupun Mahfud. Atau dengan paslon nomor urut 01, Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar.

"Ya nanti pas bulan Ramadan, semoga dapat (bertemu), saya dikasih waktu untuk silaturahmi," jelasnya.

Disinggung apakah ingin mencairkan suasana usai Pilpres, putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi) ini menyebut bahwa keduanya merupakan senior di pemerintahan maupun politik. Sehingga, dirinya yang harus bertemu dengan keduanya.

"Ya bagaimana pun beliau berdua pimpinan saya. Silaturahmi saya yang harus menemui," tandasnya. ● mei



REMISI KHUSUS DI LAPAS DABO SINGKEP, KEPRI Penyerahan remisi khusus Nyepi 2024 kepada warga binaan di Lapas Kelas III Dabo Singkep, Kab. Lingga, Kepri, Senin (11/3).

Komisi II Harap RUU DKJ Rampung di Masa Sidang IV Tahun 2023-2024

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi II DPR, Ahmad Doli Kurnia Tandjung, berharap Rancangan Undang-Undang (RUU) tentang Daerah Khusus Jakarta (RUU DKJ) bisa dituntaskan di masa sidang IV Tahun sidang 2023-2024 ini.

Diketahui, RUU ini akan dibahas pemerintah dengan Badan Legislasi (Baleg) DPR.

"Secepatnya, kan di Baleg (dibahasnya). Kalau dikasih ke Komisi II, seminggu selesai," kata Doli dikutip Senin (11/3).

Menuntaskan RUU DKJ akan memberikan kepastian hukum untuk Jakarta.

Hal ini mempertimbangkan Undang-Undang (UU) Nomor 29 Tahun 2007 tentang DKI Jakarta sebagai ibu kota negara yang habis statusnya sejak 15 Februari 2024 sejak UU Ibu Kota Negara (IKN) disahkan,

UU IKN sejatinya telah diundangkan sejak 15 Februari 2022. Pasal 41 ayat 2 UU IKN menyebutkan bahwa "Pal-

ing lama 2 (dua) tahun sejak Undang-Undang ini diundangkan, Undang-Undang Nomor 29 Tahun 2007 Tentang Pemerintahan Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta sebagai Ibukota Negara Kesatuan Republik Indonesia diubah sesuai dengan ketentuan dalam Undang-Undang Ini."

Waketum DPP Partai Golkar itu menuturkan, jika RUU DKJ tak dituntaskan akan berdampak pada transisi kerja pemerintah ke Ibu Kota Nusantara. Sebab, pemerintah berencana untuk memulai pemindahan kerja pemerintahan ke Ibu Kota Nusantara mulai tahun ini.

"Kalau tunda lagi nanti kan rencana pemerintah Juni, sudah kirimkan beberapa kementerian karena peregeresan masa transisi, transfer kerja-kerja pemerintahan dari Jakarta ke IKN itu sudah mulai tahun ini," ujarnya. ● han

1.642 Napi Dapat Remisi Nyepi 2024, Enam Orang Langsung Bebas dari Lapas

JAKARTA (IM) - Sebanyak 1.642 narapidana (napi) di seluruh Indonesia mendapatkan remisi khusus (RK) Hari Nyepi 2024. Enam di antaranya dapat langsung bebas dari lembaga pemasyarakatan (lapas).

"Sebanyak 1.642 Narapidana beragama Hindu mendapatkan RK Nyepi Tahun 2024 dengan rincian 1.636 orang mendapat RK I (pengurangan sebagian) dan 6 orang mendapat RK II (langsung bebas)," kata Ketua Kelompok Kerja Humas Kemendukham, Deddy Eduar Eka Saputra, dalam keterangannya dikutip pada Senin (11/3).

Sementara itu, Anak Binaan yang mendapatkan PMP Khusus Nyepi

Tahun 2024 sebanyak 8 orang dengan rincian 7 orang mendapat PMP I (pengurangan sebagian) dan 1 orang mendapat PMP II (langsung bebas).

"Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemendukham) Bali menyumbang Narapidana penerima RK Nyepi Tahun 2024 terbanyak dengan jumlah 1.193 orang, disusul Kalimantan Tengah sebanyak 99 orang, dan Nusa Tenggara Barat sebanyak 74 orang," kata Deddy.

Delapan Anak Binaan penerima PMP Khusus Nyepi Tahun 2024 berasal dari Kanwil Kemendukham Bali sebanyak 4 orang, Sumatera Selatan sebanyak 2 orang, serta Jawa Timur dan Sulawesi

Tenggara masing-masing 1 orang.

"Jumlah penghematan biaya makan Narapidana dan Anak Binaan setelah mendapat RK Nyepi Tahun 2024 dan PMP Khusus Nyepi Tahun 2024 adalah Rp. 812.430.000," ujarnya.

Berdasarkan Sistem Database Pemasyarakatan per tanggal 4 Maret 2024, jumlah Tahanan, Anak, Narapidana, dan Anak Binaan seluruh Indonesia adalah 269.605 orang dengan rincian Tahanan 50.154 orang, Anak 469 orang, Narapidana 217.390 orang, dan Anak Binaan 1.592 orang.

Adapun Narapidana dan Anak Binaan yang beragama Hindu berjumlah 2.004 orang. ● han



RAKOR PENANGANAN BENCANA DI PADANG

Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto (tengah) bersama Gubernur Sumbar Mahyeldi (kanan) melakukan rapat koordinasi penanganan bencana alam di Padang, Senin (11/3). Suharyanto menegaskan kebutuhan dasar korban banjir dan tanah longsor yang melanda sejumlah daerah di Prov. Sumbar harus terpenuhi.